

Sozialverband Deutschland, Landesverband Schleswig-Holstein

Entgeltpunkte für Kindererziehungszeiten sind für alle Kinder gleich anzurechnen

Adressaten: Schleswig-Holsteinischer Landtag, Landesregierung, Bundesrat

Antrag:

Das 31. Altenparlament möge beschließen:

Die schleswig-holsteinische Landesregierung wird aufgefordert, sich im Bundesrat dafür einzusetzen, dass die Entgeltpunkte für die Kindererziehungszeiten für ALLE Kinder gleich angerechnet werden.

Begründung:

Durch die Reformen der vergangenen Jahre sind die Entgeltpunkte für Kindererziehung in der gesetzlichen Rente auf 2,5 Punkte angestiegen (3 Punkte für Kinder, die seit dem Jahr 1992 geboren wurden). Der Sozialverband setzt sich für 3 Entgeltpunkte für jedes Kind ein, unabhängig vom Geburtsjahr des Kindes.